



広小だより

NO.9



夏休みが終わり、子どもたちの元気な顔が学校に戻ってきました。体育館で行った始業式での子供達の様子ですが、みんなとても元気で安心しました。そしてとてもしっかり話を聞くことができました。教室でも担任の話集中して聞く姿が見受けられました。

本日より2学期スタートです。始業式では、「朝早起きをして、早く学校に行くことに慣れていきましょう。」「運動会や広フェス等沢山行事があるので、全員で楽しみにしましょう。」

「2学期はとても長いので、自分で何か目標を決めてチャレンジしてみましょう。」を中心に話をさせていただきました。長い休みの後はどうしても生活のパターンが変わり、軌道に乗れない子もいると思います。何か心配なことがございましたら、担任に相談していただきますようお願い申し上げます。

さて、5日から6年生は1泊2日で日光へ行ってまいります。小田原から団体専用列車を使い、列車の旅となります。1日目に日光江戸村、2日目に華嚴の滝、東照宮を見学します。子どもたちにとって思い出深い2日間になるよう付き添いたしたいと思います。

今学期も子どもたち一人一人が笑顔いっぱい輝いて毎日がすごせるよう、先生方と一緒に教育活動を進めてまいります。今学期もよろしく願いいたします。



「お知らせ」

※修学旅行中の5日（火）、6日（水）は登校班に6年生がおりませんので、安全に気をつけて登校するよう、お声かけをお願いします。6年生は7日（木）からまた通常の登校になります。尚、いつも登校指導している場所には地域の原さんが旗を持って立ってくださいます。

※9月1日（金）にPTAのアンケートにご協力いただくために一番上のお子様クロムブックを持たせます。週末アンケートにお答えいただき、4日（月）にまた持たせていただきますようお願いいたします。